
Sur les 28 points de l’ordre du jour nous retenons : 

En préambule, nous devons rappeler le cadre légal qui oblige à laisser 

chaque conseiller exprimer sa position, suite aux conseils précédents 

durant lesquels la Maire n’a de cesse que d’interrompre les interlocu-

teurs créant confusions et tensions inutiles. 

Demande de subvention pour la rénovation des écoles de la Béouzo : 

Pour ces travaux, nous invitons à se tourner vers des panneaux photo-

voltaïques et l’autoconsommation électrique, un chauffage à énergie 

renouvelable et à tendre vers un bâtiment à énergie positive. La majo-

rité n’est pas emballée, cela dépendra du coût d’achat et d’installation, 

qui ressortira des études lancées. Elle reste dans des visions, finan-

cières, à court terme, loin des enjeux environnementaux actuels. 

Création de commission : La majorité relance les conseils de quartier 

et, dans le cadre du développement durable, crée une commission ex-

tra-municipale, en plus des ateliers de l’agenda 21. Si nous y sommes 

favorables pour impliquer nos concitoyens, nous avons un peu de mal 

à nous y retrouver dans toutes les instances créées ou à venir (conseil 

de ville, des jeunes, des associations...). Nous invitons à peut-être re-

grouper certaines instances pour une meilleure visibilité. 

Vente de composteur en bois :  Le Muretain agglo nous vend 25,50 € des 

composteurs, la commune va en acheter 150 et les revendre 12 euros 

pour inciter à aller vers le zéro déchet. Nous proposons d’aller au bout de 

la démarche en créant un atelier de fabrication à partir de bois de récu-

pération. Nous proposons l’installation de composteurs par quartier, cela 

se fait ailleurs.  Réticence car « les Fonsorbais ne respectent rien et y 

mettrons n’importe quoi »…. 

Décision modificative du budget : Pour réparer des dégâts au niveau ci-

metière, il faut modifier le budget pour alimenter la ligne investissement 

travaux. Pour faire plus simple la majorité ne fait pas apparaître les re-

cettes provenant de l’assurance pour donner suite aux dégâts. Nous dé-

nonçons le manque de sincérité et relevons un problème de conception 

qui risque d’entraîner les mêmes dégâts inévitablement. Bien sûr nous 

racontons n’importe quoi… 

Règlement intérieur du Conseil Municipal : Nous avons obtenu une pra-

tique claire pour éviter les conflits d’intérêts, entre autres, grâce à un 

travail collégial que nous souhaitons relever puisque cela est rare.  

Délibération pour soutenir la position de la majorité dans la vente de 

terrain à cantegraille : Rappel, les Chaussures du Château veulent ache-

ter une parcelle pour installer un magasin. La mairie leur fait monter le 

prix jusqu‘à 130 € pour finalement leur refuser, en prétextant l’idée d’un 

projet communal. En fait, ce terrain sera vendu 80€ /m² pour le projet de 

la Fève au palais. Le commerçant attaque la Mairie en justice. Un autre 

commerçant, Doky, intéressé lui aussi, s’était engagé et a été obligé de 

jeter l’éponge et fermer son commerce. 

Cette délibération a pour but d’apporter des éléments pour défendre la 

commune. Nous découvrons que la commune a proposé ce terrain aux 

chocolatiers. Au départ il s’agissait d’un atelier de fabrication adossé à un 
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Les brèves du Conseil Municipal du 17 décembre 2020 



magasin. Nous comprenons que pour donner de la crédibilité au projet 

se rajoutera  un musée. Pour nous, c’est une faute grave de la majori-

té, avec une gestion calamiteuse du dossier : tous ces commerces ont 

leur place dans notre commune. Les élus, qui ont gérés, doivent assu-

mer leurs erreurs sans se réfugier derrière le Conseil Municipal. Nous 

exprimons notre soutien aux commerçants qui en subissent les consé-

quences. Nous avons voté contre cette délibération. 

Syndicats des eaux : Nous lançons la démarche pour quitter le SIECT et 

rejoindre le SAGE. Nous étions favorables à Réseau 31. 

Lignes directives de gestions des ressources humaines :  Une nou-

veauté du gouvernement Macron pour transformer la Fonction Pu-

blique (à terme casser son statut). La majorité reprend à l’identique les 

propositions Macronistes sans amener sa propre touche. Ce document 

fixe les conditions et l’évolution de l’emploi de la commune pour les 6 

ans à venir. Malgré leurs promesses, aucune donnée sur les recrute-

ments.  Concernant les départs en retraite, aucune information sur le 

remplacement des agents. Nous craignons des transferts de certaines 

missions vers le privé . Au regard de ce document des plus flou et selon 

nous bâclé, nous n’avons pas pris part au vote. 

Muretain agglo : Alerte sérieuse sur les finances et pas seulement à 

cause du Covid. Plusieurs pistes, dont des augmentations d’impôts, 

sont à l’étude. Rappelez-vous quand le Président du Muretain agglo et 

nos élus communautaires voulaient poursuivre en justice Jean Claude 

PILET qui s’inquiétait de la réalité budgétaire et des « écritures comp-

tables peu compréhensibles ». Les sommes transitant sur le budget 

voiries masquaient la faiblesse des comptes. Nous souhaitons que les 

deux plus grosses communes (Muret et Portet) fassent preuve de soli-

darité et compensent les manques, et qu’une réforme du fonctionne-

ment budgétaire soit réalisée au plus vite.  

Un mot sur le CCAS: Alors que le nombre de personnes en difficulté ne 

cesse d’augmenter, il n’y  a qu’au CCAS où cela n’apparaît pas : Associa-

tions caritatives, RSA, aides du département explosent en raison de 

l’afflux de nouveaux bénéficiaires. Nous avons proposé qu’un cadeau soit 

adressé aux personnes âgées en l’absence de repas de fin d’année. Nous 

invitons à utiliser les produits de l’AJH et de la Fève au palais. Ils vont y 

réfléchir… 

Nous notons que Mme la Maire et Christophe Mailhé sont souvent très 

proches dans leur discours et régulièrement s’opposent à nos proposi-

tions dans des discours redondants. 

Nous devenons ainsi la seule force apportant la contradiction, avec des 

analyses critiques associées et des propositions (malgré ce qui est dit). 

 

Toute l’équipe de Fonsorbes l’Humain 

d’Abord vous souhaite de bonnes fêtes de fin 

d’année et de beaux moments de partages 

malgré les exigences du moment. 

Souhaitons que l’année qui vient soit por-

teuse d’un retour à la normale, que nous 

pourrons enfin serrer nos proches dans nos 

bras et retrouver tous les espaces de liberté. 

En attendant, prenez soin de vous 

Pour nous joindre ou nous rejoindre, c’est simple comme bonjour… 

Le blog : www.fonsorbes.afdgot.fr ou par mail : fonsorbeshd@gmail.com 

Twitter: @humaindabord  Instagram: fonsorbes_lhumaindabord 

Facebook: Fonsorbes l’Humain d‘Abord  
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http://fonsorbes.afdgot.fr/
mailto:fonsorbeshd@gmail.com
https://www.instagram.com/fonsorbes_lhumaindabord/?hl=fr
https://www.facebook.com/fonsorbes.lhumaindabord

